

Spiel dich frei !

Musiktherapeutische Gruppe für alle, die sich selbst im geschützten Rahmen einer Gruppe erleben möchten, ob mit oder ohne musikalische Vorerfahrung.

Empfehlenswert bei chronischen oder psychosomatischen Erkrankungen.

Sie haben Lust auf Rhythmus, Musik, Bewegung und suchen einen Ort,

- an dem Sie so sein können, wie Ihnen zu Mute ist...
- an dem Sie es sich im Kreis von Menschen mit ähnlichen Erfahrungen gut gehen lassen...
- an dem auf einfache Weise musiziert, gesungen, getanzt, geweint und gelacht wird...



Spielen Sie sich frei

Erfahren Sie mit Musik stärkende Impulse für den Alltag!

Foto: Gabriele Jakobi



StimmeKlangMusik
Christine Kukula

Heilpraktikerin für Psychotherapie
Musiktherapeutin DMTG